

(学校での服装について)

■上着やズボンの色の規制が厳しすぎるまた、男子のツーブロック禁止の理由が分からない。

→<ご提案に対して>

昨年度、「ジャンパーはフードのついていないもの」という決まりがありましたが、今年度はジャンパーでもフードのついているものも多く、実態に合わせてフードのついているものも可としました。

しかし、児童の学校アンケートの自由記述を見てもやはり、服装や頭髪の決まりがなぜ必要なのかを児童に理解させ、子どもの納得感を得るには至っていません。

集団生活をしていく中で一定の決まり事は必要ですが、髪型や服装などに関しては御家庭でのご意見が多様な中、学校にご理解を頂いています。それにもかかわらず、改善が不十分なところがあり、申し訳なく思っております。子どもたちの意見や気持ちを大事にしながら、「なぜ、そのルールが必要なのか。」を児童が理解できるよう教育活動に努力して参ります。

(緊急時の対応について)

■近隣の街で子どもに係する犯罪が起きかけていても何の対応もなされていないのではないかと思わせることが何度かあった。校区でなければ問題ないという判断なのですか。子どもの自力下校を押し通すなら臨機応変な対応や防犯に対する教育が必要であると思う。それに関しては、学校でも充分になされているのでしょうか。（意見を書いても反映されたという手応えがない）

→<ご提案に対して>

まず、貴重なご意見を頂いているにもかかわらず、無力感を感じさせてしまい申し訳ありません。さて、近隣で犯罪が起きたときの対応に関してですが、①緊急時の異変を担任に伝え児童に注意喚起。②教員に研修を実施し、危機管理を徹底する。③警察などに依頼し、児童に不審者遭遇時の対応を講習④子ども見守り隊との連携⑤緊急時の教員の付き添い。などに力点を置いて指導しています。

幾つか危機管理に関する今年度の学校の対応を紹介させていただきます。

- ・学級閉鎖で下校時刻以外に児童を下校させなければならなくなつた時の教員の付き添い。
- ・子ども見守り隊会議において、警察の方に来ていただいて防犯講習の実施。
- ・保護者の方のご依頼により、より危険の大きい場所に学校安全の日のパトロール場所を変更。
- ・登下校時、児童の危険が予見される場所（森屋西から学校への通学路等）にグリーンベルトの設置要望。
- ・児童への不審者対応訓練。

などです。本校にはバス通学の児童もあり、バスの中の児童の状況把握等、課題もあります。また、ご指摘いただいた通り学校が至らないところもあると思います。その点を具体的に教えていただき改善できればと思っております。今後ともよろしくお願ひいたします。